

B A B 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Penyakit infeksi merupakan masalah di Negara berkembang, termasuk Indonesia. Agen penyebab infeksi dapat berupa virus, jamur, bakteri maupun parasit.

Meskipun agen penyebab infeksi di rumah sakit umumnya disebabkan oleh bakteri, namun agen penyebab infeksi berupa jamur tidak boleh diabaikan bila pasien mengalami penurunan kebal tubuh, atau bila pasien mendapat terapi antibiotik berkepanjangan.

Penurunan kebal tubuh dapat terjadi ketika pasien terinfeksi oleh HIV, atau karena kelainan genetik, atau karena obat immunosupresan, atau karena keganasan, sedangkan terapi antibiotik berkepanjangan dapat dialami pasien bila terapi itu tidak didasarkan pada hasil pemeriksaan mikrobiologi, atau agen infeksinya tergolong bakteri yang multiresisten, atau pasien dengan cangkok organ (Lopez et al., 1998).

Pada kondisi tersebut di atas, infeksi jamur dapat terjadi sehingga menambah berat penyakit pasiennya, menambah biaya pengobatan, menambah lama rawat inap di rumah sakit, memperburuk prognosis penyakitnya, menggagalkan cangkok organ.

Atas dasar pemikiran itu, perlu diteliti kejadian infeksi jamur pasien rawat inap di RSUD Dr Soetomo yang spesimen darahnya diperiksa di IMK RSUD Dr Soetomo.

I.2 Rumusan Masalah

Bagaimana infeksi jamur pasien rawat inap di RSUD Dr Soetomo yang spesimen darahnya diperiksa di IMK RSUD Dr Soetomo selama periode 3 bulan.

I.3 Tujuan Penelitian

I.3.1 Tujuan umum

Menganalisis infeksi jamur pasien rawat inap di RSUD Dr Soetomo yang spesimen darahnya diperiksa di IMK RSUD Dr Soetomo selama periode 3 bulan.

I.3.2 Tujuan khusus

Mengidentifikasi mikroba jamur pasien rawat inap di RSUD Dr Soetomo yang spesimen darahnya diperiksa di IMK RSUD Dr Soetomo selama periode 3 bulan.

Mengetahui distribusi infeksi jamur pasien rawat inap di RSUD Dr Soetomo yang spesimen darahnya diperiksa di IMK RSUD Dr Soetomo selama periode 3 bulan.

1.4 Manfaat Penelitian

1.4.1 Manfaat teoritis

Memberi pengetahuan adanya kejadian infeksi jamur pasien rawat inap di RSUD Dr Soetomo yang spesimen darahnya diperiksa di IMK RSUD Dr Soetomo.

1.4.2 Manfaat praktis :

Memberi diagnosis pasti adanya kejadian infeksi jamur pasien rawat inap di RSUD Dr Soetomo yang spesimen darahnya diperiksa di IMK RSUD Dr Soetomo.

Memberi terapi yang tepat kepada pasien rawat inap di RSUD Dr Soetomo.